



5 Pièces

173 m²

Réf. 4861V

2 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE : Idéalement située en hauteur sur la colline du quartier du Sémaphore et seulement à 5 minutes du centre-ville de Sainte-Maxime, cette villa provençale de 173 m² habitables bénéficie d'un cadre verdoyant ainsi que d'une tranquillité absolue. Sa vue imprenable sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez vous séduira, elle se compose d'un hall d'entrée, un vaste salon de plain-pied sur la terrasse sans vis-à-vis, une salle à manger, une cuisine semi-ouverte, 4 à 5 chambres, 3 salles de douches/bains. Une cave et un garage complète cet ensemble. Terrain de 1935 M² avec une piscine à ...

EXCLUSIF : Absolute tranquility and ideally located, just 5 minutes from the city center of Sainte-Maxime, Provencal villa with breathtaking views of the sea and the Bay of Saint-Tropez. 173 m² of living space with: Entrance hall, a large living and dining room with access to the covered terrace with views, a semi-open kitchen, 4 to 5 bedrooms, 3 shower/bathrooms, cellar and garage. Beautiful plot of 1,935 M² with an infinity pool.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com